

PPC Insulators- Mitteilung über Preisanpassungen

6. Februar 2019

Sehr geehrte Kunden,

In unserer PPC Gruppe arbeiten wir hart, um unseren Kunden weltweit Produkte höchster Qualität zur Verfügung zu stellen.

Eine unserer Kernkompetenzen besteht in der Herstellung von Isolatoren mit hohen mechanischen Festigkeitswerten. Deshalb stellen wir nur Isolatoren der Kategorie C130 nach DIN EN 60 672-3 her, deren Masse einen hohen Aluminiumoxidgehalt besitzt.

Trotz steigender Rohstoffpreise, insbesondere für Aluminiumoxid, haben wir uns entschieden, die von uns gesetzten Qualitätsstandards weiterhin zu verfolgen.

Die Langzeiterfahrungen mit dem Betriebsverhalten unserer Isolatoren bestätigen diese Vorgehensweise.

Aufgrund der stark gestiegenen Kosten für Rohstoffe, Energie und Gas mussten wir uns entscheiden, diese Entwicklung bei unserer Preisgestaltung zu berücksichtigen.

Sehen Sie diese Information bitte als Signal, dass in Abhängigkeit vom Isolatoren Typ und vom jeweiligen Projekt sich unsere Preise um 7% bis 9% erhöhen werden. Die Preisänderungen werden sofort für neue Angebote wirksam. Laufende Rahmenverträge sind von dieser Mitteilung nicht betroffen.

Die PPC Gruppe ist als Isolatoren Hersteller weiterhin bestrebt, die höchsten Ansprüche der Kunden der elektrischen Industrie zu erfüllen.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an unsere lokalen Verkaufsrepräsentanten.

Hochachtungsvoll



Wolfgang Welsch

Global Sales and Marketing Director